

36 *vivir*

LA VOZ DE ALMERÍA • MARTES, 24 DE OCTUBRE DE 2006

mundo literario

Patrimonio e historia

Una guía repasa a todo color el arte de Almería

La Fundación **Lara** y Diputación editan '**Guía** artística de Almería'

JUAN GABRIEL GARCÍA
REDACCIÓN

La riqueza del patrimonio artístico almeriense queda reflejada en una nueva obra que describe de forma minuciosa los principales monumentos de la capital y del resto de la provincia. Este libro lleva por título 'Guía artística de Almería y su provincia' y ha sido coeditado por la Diputación, el Instituto de Estudios Almerienses (IEA) y la Fundación José Manuel Lara.

En la confección de este completo trabajo, que se presenta acompañado de decenas de ilustraciones a todo color, han participado cuatro profesores del área de Historia del Arte de la Universidad de Almería. María Gloria Espinosa Spínola, María del Mar Nicolás Martínez, Rosario Torres Fernández y Alfredo Ureña Uceda son los autores de esta guía que ayer se presentó en Diputación. En el acto de presenta-

ción participaron Fernando Patiño, coordinador de guías artísticas de Andalucía, Ginés Martínez, vicepresidente de Diputación y Gloria Espinosa, una de las autoras.

Más que arquitectura

Los estudios existentes sobre Almería y sus obras artísticas estaban más centrados en lo arquitectónico que la nueva guía. Ésta es la característica que distingue a este trabajo de los demás, el hecho de que se centra además, en lo que se denomina como bienes y muebles, es decir, todas aquellas obras que están al margen de la arquitectura, tales como pinturas o imagerie.

Los autores han dividido su estudio en dos grandes bloques. El primero se centra en Almería capital donde se analizan los monumentos más destacados de la ciudad. El otro bloque comprende el resto de la provincia, que a su vez se divide en ocho comarcas.



Tres de los autores de la obra, Rosario Torres, Alfredo Ureña y María Gloria Espinosa. / FOTOS: FRAN LEONARDO



Tomás Cano, vicario general y Francisco Fernández.



La pintora Carmen Pinteo con su marido Rafael Gómez.